

Der Rektor  
der Technischen Hochschule

⑩ Darmstadt, am 26. August 1955  
Fernruf Nr. 4041, Nebenstelle 220

An den  
Allgemeinen Studentenausschuß  
Technische Hochschule Darmstadt



Betr.: Satzung der Studentenschaft der Technischen Hochschule  
Darmstadt

Sehr geehrte Herren,

der Herr Hessische Minister für Erziehung und Volksbildung hat gemäß Anlage zu den am 19. Juli 1955 eingereichten Satzungen der Studentenschaft der Technischen Hochschule Darmstadt Stellung genommen. Danach wird eine Überarbeitung der Satzungen für erforderlich gehalten. Wie mir Herr Landgerichtsdirektor Dr. Feilbach inzwischen bestätigte, muß die Satzung durch den Herrn Kultusminister genehmigt werden. Es ist also notwendig, diese Überarbeitung vorzunehmen. Zu diesem Zweck habe ich vorsorglich Herrn Landgerichtsdirektor Dr. Feilbach als Rechtsrat unserer Hochschule um eine Stellungnahme zu den Satzungen auf Grund des oben genannten Schreibens des Herrn Hessischen Ministers für Erziehung und Volksbildung gebeten. Der Herr Rechtsrat hat Abänderungsvorschläge unterbreitet, die ich Ihnen gemäß Anlage zur Kenntnisnahme zusende. Es wird sich empfehlen, nochmals zu einer Sitzung zusammenzukommen, um die entsprechende Überarbeitung der Satzungen abzuschließen, damit recht bald die Neufassung nach Wiesbaden weitergereicht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

2 Anlagen